

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

ich hoffe, Sie und Ihre Kinder hatten erholsame Sommerferien und konnten neue Kraft für das kommende Schuljahr sammeln. Wir freuen uns, Ihre Kinder wieder bei uns begrüßen zu dürfen und wünschen allen einen guten Start.

Veränderungen in der Mensa

Zum neuen Schuljahr gibt es einige Neuerungen in unserer Mensa. Wie ich Sie bereits vor den Ferien informiert habe, gibt es einen Wechsel beim Caterer. Ab diesem Schuljahr wird die „IKS - INI Kindergarten- und Schulverpflegung“ die Mittagsverpflegung übernehmen. Auf unserer Homepage finden Sie unter dem Reiter Mensa alle Anleitungen und Links zur Anmeldung und Essensbestellung. Zudem finden Sie im Anhang dieser Mail die Kurzanleitung als pdf.

Am Montag, den 01.09.2025 bietet der Caterer allen Schülerinnen und Schülern auch ohne Anmeldung die Möglichkeit, ein vergünstigtes Essen für 2,30€ zu erhalten. Organisatorisch werden wir dies durch die Klassenleitungen regeln. Ihr Kind wählt am ersten Schultag ein Essen aus und bezahlt es am Mittwoch oder Donnerstag. Bereits bestellte Essen bei der IKS werden gutgeschrieben.

Ich möchte an dieser Stelle darauf hinweisen, dass BuT-Empfänger das Mittagessen kostenlos erhalten.

Bitte bedenken Sie, dass wir keinen weiteren Kioskverkauf mehr anbieten können!

Buch- und Materialgeld

Wir möchten Sie daran erinnern, dass das Buch- und Materialgeld für dieses Schuljahr bereits bezahlt werden sollte. Sollten Sie dies bisher versäumt haben, bitte ich um schnellstmögliche Überweisung bzw. Barzahlung am ersten Schultag. Nur nach Zahlungseingang können wir Ihrem Kind die benötigten und bestellten Materialien aushändigen.

Neue Verkehrssituation am Standort 5–6

Am Standort der Jahrgänge 5 und 6 hat sich die Verkehrssituation verändert. Der Mishawakaweg (Weg der zur Bruno-Grundschule und Sekundarschule führt) wird montags bis freitags zu folgenden Zeiten für den allgemeinen Fahrzeugverkehr gesperrt:

07:00 – 08:30 Uhr

11:00 – 13:30 Uhr

In diesen Zeiträumen dürfen ausschließlich Lehrkräfte in den Mishawakaweg einfahren – diese Regelung gilt sowohl vom Müllingser Weg als auch von der Rühthener Straße aus. Diese Maßnahme dient dazu, die Sicherheit auf dem Schulweg zu erhöhen und gefährliche Verkehrssituationen vor Schulbeginn und in den Mittagsstunden zu vermeiden. Wir bitten Sie, Ihre Kinder auf dem REWE-Parkplatz an der Niederbergheimer Straße aussteigen zu lassen. Von dort aus können sie den kurzen Fußweg sicher zur Schule

zurücklegen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung zum Wohle aller Schülerinnen und Schüler.

Unterrichtsende in den ersten beiden Schultagen

Am Mittwoch, den **27.08.**, und Donnerstag, den **28.08.**, findet **kein Nachmittagsunterricht** statt. Der Unterricht endet an beiden Tagen für alle Jahrgänge bereits um **12:55 Uhr**.

Projektwoche und Schulfest

In der Zeit vom 29.09.-02.10.2025 finden unsere Projektwoche und unser 10jähriges Schuljubiläum statt. Ich würde mich freuen, wenn Sie sich den Termin des Schulfestes am Donnerstag, den 02.10 in der Zeit von 15.00 Uhr bis 18.00 bereits notieren. Detaillierte Informationen erhalten Sie in den kommenden Wochen. An dieser Stelle weise ich gerne noch einmal auf unsere Spendenaktion zu diesem Ereignis hin:



Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit mit Ihnen und wünschen uns ein erfolgreiches und harmonisches Schuljahr.

Mit freundlichen Grüßen

J. Fitzian